



Nuestra cultura

Los puntos de enfoque de la *Alianza Pro Evangelización del Niño*

La importancia del liderazgo espiritual a todo nivel

El liderazgo espiritual es la mayor forma de autoridad. Los hombres y las mujeres que lideran deben tener su corazón entregado a Dios para poder discernir Su voluntad y liderar el ministerio con efectividad. Sin importar la capacidad del líder, si él o ella carece un corazón entregado a Dios, la obra se corromperá desde su propia fundación.

La importancia del bienestar espiritual de nuestros obreros

Es vital que nunca nos conformemos con simplemente enseñar a nuestros obreros los métodos de cómo alcanzar a los niños y cómo capacitar a otros hacer lo mismo, sino intencionalmente tomar el tiempo de invertir en sus vidas espirituales. Cuando los obreros de APEN son hombres y mujeres motivados primordialmente por una pasión para Dios y Su gloria, y tienen un llamado claro del Señor, la obra prosperará. Al mantener nuestro enfoque en Dios y en Su llamado seremos sostenidos en tiempo de prueba.

La importancia de la oración como nuestro fundamento

No es el trabajo que hacemos, las juntas que agendamos, o las decisiones que tomamos que trae gran avance a la obra. Es el tiempo que pasamos ante el trono de Dios en oración, en el nombre de nuestro Señor Jesucristo, lo que trae poder, obreros, y recursos al ministerio.

La importancia de evangelizar a los niños

Hay una gran cantidad de organizaciones que hacen muchas cosas buenas que son importantes para los niños en necesidad. Estamos agradecidos por ellos y creemos que Dios los usa para ayudar a niños que están sufriendo. Sin embargo, APEN ha sido llamada por Dios para presentar el Evangelio como nuestra prioridad más alta para que niños puedan ser salvos y discipulados en la Palabra de Dios. Tenemos que permanecer enfocados al llamado.

La importancia de una clara y bíblica presentación del Evangelio

El hecho de que un niño puede llegar a comprender el sencillo mensaje de salvación y a ser un hijo de Dios es el fundamento principal de APEN. Todo lo demás que hacemos se basa en este hecho. Las Buenas Nuevas de Jesucristo son el poder de Dios para salvación y por eso debemos presentar el Evangelio con claridad y precisión.

La importancia de un compromiso a la excelencia para la gloria de Dios

Sin importar cuán grande o pequeño sea la obra cada aspecto es significativo. Esto incluye la capacitación que damos, los materiales que producimos, las instalaciones que usamos, y la forma en que nos presentamos. ¡Debemos esforzarnos en cada área para dar excelencia a la gloria de Dios!

WWW.APENMX.COM

El logo de CEF y APEN son marcas registradas de Child Evangelism Fellowship Inc. (conocido en español como Alianza Pro Evangelización del Niño).
No se permite modificar o reproducir sin permiso, solo para uso personal.